

亜中然丁時報

發行所 亞中然丁時報社
ウズバリアタ街九八一
電話 二二一七〇五

Director: T. MIDZUNO
REDACCION: Uspallata 681
U. T. 23, 7051

衆院豫算總算會

ソ聯の極東包圍態勢
何ぞ恐る、に足らん
板垣陸相決意表明す

【東京廿五日】衆院豫算總算會で民政
十五日の衆院豫算總算會で民政
これを豫算する覚悟ありと思ふ
如何と質したるに對し、板垣
西北部から外蒙古にかけ更に極
東一帯に亘る蘇聯の包圍態勢
東一帯に亘る蘇聯の包圍態勢
東一帯に亘る蘇聯の包圍態勢

我經濟的實力示せば
將政權の壞滅は早い

【東京廿五日】衆院豫算總算會はならぬ
行渡蔵相「我が經濟
力に對しては、蘇聯並に支那方面
武田徳三郎(政友)「戦局の進展
に對し、我が國の實力を示せば
將政權の壞滅は早い
我が國の實力を示せば
將政權の壞滅は早い

日運親善機乃木號
快翔續け台北安着

【東京廿五日】日運親善飛行で立川
乃木號は廿五日九時四十分
乃木號は廿五日九時四十分
乃木號は廿五日九時四十分

バルセロナの運命旦々に迫る
破竹の勢・フランコ軍の進撃

【フランコ軍前線にて廿四日發】六時半
フランコ軍は廿四日午後七時
フランコ軍は廿四日午後七時
フランコ軍は廿四日午後七時

ユーゴの参加で今や
獨伊樞軸歐洲を支配

【羅馬廿三日】ジュルナール
ユーゴスラヴィアは廿三日
ユーゴスラヴィアは廿三日
ユーゴスラヴィアは廿三日

歐洲新情勢に對處する
英政府の緊急閣僚會議

【倫敦廿三日】英政府は西班
英政府は西班
英政府は西班
英政府は西班

蒙疆地方に日本の特殊關係

【東京廿四日】二十四日の衆
蒙疆地方に日本の特殊關係
蒙疆地方に日本の特殊關係
蒙疆地方に日本の特殊關係

時報直言

議會政治凋落の秋に臨みし
議會政治凋落の秋に臨みし
議會政治凋落の秋に臨みし

Yamashita Line
(山下汽船株式會社)
極東—紐育—南米 定期航路
使用船舶 壹萬噸型 最優秀貨物船
山月丸 山風丸 山霧丸
山彦丸 山浦丸
Chadwick. Weir & Cia.
25 DE MAYO 516
U. T. 31 - 6060 (Shimosato)
U. T. 31 - 0026 - 29

Osaka Syosen Kaisya
AV. ROQUE SAENZ PEÑA 616 2º PISO
U. T. 33, Avenida 1051-1052-1053-3565
Cooperativa Central 2047
Buenos Aires
大阪商船會社
貨運船乘
船種 日 本 行 日本より
A型 米貨 四五〇弗 特三洋 一五七弗
B型 米貨 四〇九弗 特三洋 一四三弗
南亞船 全 三七二弗 普三洋 一四三弗
小兒運賃 旅券記載生年月日に依り満十二歳未満「半額」満七歳未満「四分一」満三歳未満
無賃、満四歳以上亞細亞生れの方は、亞細亞旅券必要
乗船支拂 日本行運賃は全部米貨運賃です。一等は乗船切符買求め當日の換算率、二等は本
船入港當日の換算率(何れも自由市場率)に依り運賃に於てお拂ひ願ひます。一等は定額運賃一
割の出國税が掛ります。(三等は無税)
歸國御手續 旅券面に日本領事の査証が要ります。三等客は乗船前乗船後、健康診断を必要
日本より御呼寄の便法 當地にて乗船支拂あれば乗船券引換證書上ります。但し移民局發給
入國許可證及日本領事館發給證明書持参下さい。
鐵道省乘券發給 日本第一港から本船切符の上陸港迄鐵道省汽車乗換の場合船便の代りに
乗車券贈呈
弊社内航線切符發行 弊社内航線寄港地を目的とする場合、場合等内航線切符贈呈(但し沖繩は
參照五割引)

大阪商船會社 指定 三等切符仲次所
森川鹽澤商店
船便御用商
森川鹽澤商店
森川鹽澤商店
森川鹽澤商店

Banco Municipal de préstamos
Av. de Mayo 1075
大切な毛皮類
絶對安全に保存
バンコ・ムニシバル
外套、洋服、毛皮類一切、壁
掛敷物等は冷蔵設備完全な左
記の市營銀行倉庫へ御預け下
さい
リパダビア街四九九番

大阪商船會社 指定 三等切符仲次所
森川鹽澤商店
船便御用商
森川鹽澤商店
森川鹽澤商店
森川鹽澤商店

讀者寄書

竹内神父へ

和久生

竹内正行君！ いや今からは「俺の家は代々武家だから僕竹内神父と呼ぶことにしよう。」と云う...

同愛の結晶の致す處で殊にりと相俟つて、當國一般より非すが、その経費は一人前一日五...

新聞で見た所では當國に人口の二割の患者があるとの事...

コルドバ州国立サンタマリア病院より

山口生

竹内神父見下
貴君の御書面に依ると現在アルゼンチンに於ける在亞同胞社...

今日我が同胞が當地で全快された方々は大城、峯松兩氏の如き...

今日我が同胞が當地で全快された方々は大城、峯松兩氏の如き...

Table with shipping schedules: 商船着發, listing ship names, dates, and destinations.

Advertisement for 齋藤染色工場 (Saito Dyeing Works) featuring a snooker table and contact information.

Advertisement for 特別大賣出し (Special Big Sale) for 西和文活版印刷 (Seiwa Bunka Printing).

Advertisement for 新古品大小型各種 (New and Used Goods) by A. MENDEZ, featuring a mechanical device.

Advertisement for 内野喜吉 (Uchi no Yoshiki) cafe, listing various goods and services.

Advertisement for 尾崎幸千代 (Ozaki Yukichika) featuring a turtle logo and contact details.

Advertisement for 東京時計店 (Tokyo Watch Store) by ERNEST COCO, featuring a watch.

Advertisement for ケロセン廉賣 (Kerosene Sale) by 永年日本人洗濯店 (Ei-nen Japanese Laundry).

Advertisement for 川村クエーショ店 (Kawamura Kuesho Store) featuring a washing machine.

Advertisement for 診療所 (Clinic) listing various medical services and hours.

Advertisement for 洗濯専門 (Washing Specialist) listing services and contact info.

Advertisement for 村武 (Murata) featuring a turtle logo and contact details.

小説 出船の唄 (11)

川上茂

次男の照雄は、三人の子供の中一番義侠心に富んでゐる親戚のひでであつたが、一度云ひ出したら最後、決してあとへ退く様な氣風でない事を誰よりもよく彼女が知つた。

届かぬ文

何かが辛かろわしらは若い心でなら玉のようださうだ、鋼鉄の地から噴き出す眞清水だ...

北原白秋の空は青雲を歌つてゐるのだ。今朝は、素晴らしく上気嫌の照雄である。例に依つて例の如く、ステツキを振り廻して乍ら、寒さのためカラ／＼になつたアスファルトの道路を、意氣揚々と歩みながら、朝の散歩の歸りか、波止場の方から腕組みした男女の外人は、歩調を揃へて靴音高く近付いて来た。すれ違ひざま、照雄を振り上げて歌つて通る照雄を振り向いて、女は男に、こんなことをつがやないかと...

Tintoreria "ORION" de S. Kandomo. オリオン染色店. 上 味 才 次. 電話 二一四八七

虫よけの王 Policillida "PARADIN". 片山製作所. 電話 三二四八七

CLINICA MEDICA CANGALLO. Dr. A. GODEL. 最新式獨逸療法. 淋病、梅毒、婦人病、心臓、胃腸、肺、腎臓、神経系統、各科専門.

SEMILLERIA JUAN CALE Y CIA. 123 PUEYREDON - 123. Sucursal No 1: CORRIENTES 3175. Sucursal No 2: RIVADAVIA 2425.

MAQUINAS HOFFMAN BELGRANO 525. 同會社製洗濯機、乾燥機、カルテラ等大販賣.

SASTRERIA "TORRO" SARMIENTO 654. トロー高等洋服店. 外交員佐藤四郎.

KEROFIX Del Sr. ALEMAN (MARTIN) M. SEITZ Y CIA. フランチャ機. カルテラ用のケマドレレスデケロ.

JUGUETERIA TORRO SARMIENTO 540. トロー玩具店. 日本製玩具あり.

助産婦 (入院隨意) 高見澤産院. 市内ウンベット、ブリモ街一六六三.

FRANCISCO SANTERO Ex mecánico de la Cia. Hoffman. フランシスコサンテロ.

PLATA BRAUN Marca Registrada. Bernardo Braun e Hilo. カフェ、パイ、レスト.

GRAN TALLER "EL ASAHI" DE MIYAZONO HNOS. クエジヨ. 御用命は最も信用ある.

LUIS GORI HNOS. LIMA 1029 - U. T. 23 - 2897. 帽子木型製造所.

日本式 マッサージ鍼灸. 山田忠重. 電話 三二一四九.

大工指物師 山本 玄. アベニグデテハル街 四八一七. 電話 七四一(ワロリダ).

Medicinal News 28 - Suipacha - 28. 淋病梅毒、肺結核新療法、婦人科、電気治療科、X光線科.

Reanudose las Sesiones de la Dieta

Tokio, enero 21. — La Dieta se reunió a las 10 horas, después del receso de año nuevo. Hizo uso de la palabra el nuevo Primer Ministro, Barón iK-ichiro Hiranuma, cuyo discurso en su mayor parte fué dedicado a los asuntos internos. Reafirmó que los derechos de los partidos políticos serán respetados, de acuerdo con la Constitución.

En la reunión celebrada por los dirigentes de los dos más importantes partidos: Minseitō y Seiyūkai, decidieron cooperar con el Gabinete y prestar su apoyo al programa del Gobierno. La Nación Japonesa está en perfecta unión para realizar la misión impuesta por su propia voluntad para imponer la paz y el orden en el Asia Oriental.

Después del Barón Hiranuma, habló el señor Arita, ministro de relaciones exteriores, quien expuso ante la Cámara los asuntos más salientes de la situación de la política exterior del Japón, que insertamos, es un documento que servirá de referencias para los que estudian los asuntos del lejano Oriente.

DISCURSO DEL MINISTRO ARITA

Pronunciado en la Dieta el 21 de Enero

"En momento en que las relaciones internacionales del Japón se vuelven más complejas a consecuencia de la empresa en China, tengo la satisfacción de poder hablar ante ustedes respecto a la política exterior y relativamente a los problemas exteriores que nos concierne en manera general.

"Estimo que es apenas necesario repetir que la política exterior del Japón debe ser basada en el principio fundamental de nuestra política nacional que debe tender, especialmente al cumplimiento por parte del Japón, de sus responsabilidades morales, al mismo tiempo que buscar los medios para desarrollar los intereses y el bienestar del pueblo mediante la colaboración y la cooperación de los pueblos de estas regiones del mundo que tanto contribuyeron a la prosperidad general de la humanidad.

"Después de la creación del Imperio del Manchukuo, el Gobierno del Japón, teniendo en cuenta las relaciones de buena vecindad y de estrecha unión existente entre el Japón y ese país, basó su política



S. E. el Ministro de Relaciones Exteriores
Señor Hachiro Arita

esencial en cooperar y vigorizar el desarrollo de ese país, como estado independiente. Sin embargo, como es bien sabido, fueron muy numerosas las críticas que se hicieron contra ese programa de colaboración entre ambos países, pues se ha querido ver en ella una forma solapada de engrandecimiento territorial del Japón o bien una medida destinada a eliminar en ese territorio los intereses y los derechos de terceras potencias.

"Examinemos ahora la obra que ha sido realizada en los últimos seis años desde la fundación del nuevo Estado. Nuevas leyes fueron promulgadas en una serie correlativa y armónica, al mismo tiempo que se perfeccionaba el sistema administrativo.

La explotación de los recursos naturales del país hizo tales progresos que treinta millones de habitantes viven allí felices teniendo asegurado sus medios de subsistencia.

"Las bases del nuevo Estado fueron consolidadas siempre mayormente y siete potencias han reconocido ya el nuevo Imperio. El establecimiento de la paz y del orden, y la expansión de las industrias fueron especialmente provechosas para otras

naciones, comprendidas Estados Unidos y Gran Bretaña, cuyo comercio con el Manchoukuo alcanzó un notable aumento en comparación con lo que era antes de los incidentes de Manchuria. Un tal desarrollo hubiera sido imposible si no hubiese sido por la fidelidad que el Japón mantiene hacia su misión de esclarecido progreso, a su desinteresada cooperación y a su contribución al saneamiento de ese país.

"Relativamente los acontecimientos actuales de China la política básica del Japón y el objetivo a que tiende resueltamente, fueron expuestos en las declaraciones efectuadas el 3 de Noviembre de 1938. Lo que el Japón desea es la creación de un nuevo orden de cosas que debe asegurar la paz permanente en el Asia Oriental, es decir la construcción de una nueva Asia Oriental sobre una fundación ética en la cual el Japón, el Manchokuo y China, aunque conservando cada cual su independencia y su propia individualidad, se apoyarán firmemente uniéndose en una colaboración activa y en una ayuda mutua en todos los campos de sus actividades políticas, culturales y económicas. El Gobierno Japonés está firmemente convencido de que el nuevo orden de cosas, definido en esa forma, no es solo absolutamente necesario para la existencia y el sano desarrollo del Japón, de Manchokuo y de China, sino que tendrá como consecuencia el establecimiento de una paz real y de un bienestar que alcanzará al mundo entero.

"El 22 de Diciembre de 1938 el Gobierno del Japón publicó otra declaración en la cual afirmó su intención de tender su mano a aquellos ciudadanos chinos que dotados de amplitud de vistas y compartiendo el mismo ideal y las mismas aspiraciones que estén dispuestos a trabajar de acuerdo con nosotros para construir un nuevo orden de cosas en Asia Oriental y para practicar una política de buena vecindad, de amistad, de cooperación económica y de cooperación común contra el Comunismo.

"En esa declaración se anunció también que no solo el Japón no pedirá a China ni territorios ni indemnizaciones para cubrir los gastos de la expedición, sino que respetaría la soberanía de China y que hasta consideraría los medios prácticos para resolver la cuestión relativa a la abolición de la extraterritorialidad, la desaparición de las concesiones y de los establecimientos extranjeros, condiciones éstas necesarias para total independencia de China.

"La política nacional del Japón que está inspirada en la verdadera moral se halla definida en todas esas declaraciones. Sin

INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO JAPONES
EL LIBRO DEL TE: Por Kakuzo Okakura y otros libros sobre Japón.
En Venta en la Maison Satuma
ESMERALDA 1080

AMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD

Luz Clara - Terminación Prolija - Selección Especial

USE LAMPARA "YAMADA"

En venta en las buenas casas del ramo

H. KATO
Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería
Herrera 2097 y 2111 U. T. 21-1841

PAGINA DE ACTUALIDADES

JAPON CONTEMPLA CON TRANQUILIDAD LA NUEVA SITUACION

Tokio, Enero. — En los círculos allegados a las esferas gubernamentales se contempla con entera tranquilidad la situación presentada por el Gobierno Británico, a quien no se desea desalojar de sus actividades en el Extremo Oriente, aunque se consideran que éstas no deben ser políticas, porque asistimos al nacimiento de un nuevo orden de cosas y que ellas deben tener un carácter más financiero que económico, porque indudablemente las nuevas relaciones amistosas que han de surgir entre China y Japón, han de arrasar con las barreras psicológicas que se levantan contra la introducción de mercaderías japonesas en China.

ACERCA DEL BLOQUE ECONOMICO NIPPON - CHINO - MANCHUKUO

Tokio, 19 de Enero. — El Profesor Murai escribe: La formación de un bloque económico nippon-chino-manchukuo, es uno de los tantos entendimientos regionales a que estamos acostumbrados a ver formalizarse entre naciones que están unidas por razones especiales o de vecindad. Su propósito es un intercambio de su producción para asegurar condiciones de vida económica razonables para unos y otros. Por otra parte Japón no ha sido el inventor de estos acuerdos. Por el contrario las grandes potencias como Gran Bretaña, han limitado la capacidad de penetración en sus colonias con convenios especiales que le garanten a ella una situación especial para colocar su producción industrial. Los convenios de Ottawa tienen el carácter de un verdadero bloque económico de Gran Bretaña con Canadá, Australia y Sud-Africa. Los perjuicios que ese bloque ha ocasionado a Japón, son evidentes. No obstante Japón, guardó compostura y no perdió la línea como lo hacen en Gran Bretaña que temen que Japón adquiera una preponderancia comercial en China.

Tokio, Enero. — El diario "Nichi-Nichi", dice en un editorial. Cuando nosotros hablamos de un bloque económico nippon-chino-manchoukuo, nosotros no entendemos levantar un muro contra la introducción de la producción extranjera. Sencillamente nosotros entendemos que es la eliminación de los factores psicológicos, creados por la intriga internacional para el intercambio comercial de Japón con China. Nuestra vecindad con China, la baratura de la mano de obra, y la racionalización industrial de Japón (la colocan en condiciones especiales, que, en un comercio libre, y no perturbado con persecuciones y boycott, traerán al Japón una natural situación de ventajas. Gran Bretaña y Estados Unidos, tienen que pagar altos fletes para el transporte de su mercadería a China, su standard de vida es elevado y no se contentan con pequeñas ganancias. Entonces ellos quieren mantener, a costa de China, una situación de privilegio, que les permita obstaculizar la producción ja-

ponesa. En esta lucha tienen necesariamente que perder, no solo porque Japón está victorioso en China, sino porque le asiste la razón, la justicia y las conveniencias del Este Asiático.

EL MINISTRO DEL JAPON AGASAJARA AL DR. RODOLFO MORENO

El Ministro del Japón, señor Iwataro Uehiyama ofrecerá hoy en su residencia, un almuerzo en honor del nuevo Ministro Argentino en Japón, Dr. Rodolfo Moreno.

Han sido invitados para participar de la reunión varios caballeros nipones y personalidades argentinas estrechamente vinculadas con el Japón.

LAS BARRERAS ADUANERAS DEBEN DESAPARECER

Durante el discurso que pronunció en el parlamento nipón el Ministro de Relaciones Exteriores dijo:

"El Gobierno del Japón está persuadido de que la desaparición de las barreras aduaneras de toda clase y el fomento de la cooperación económica entre las naciones son los mejores medios para aumentar el bienestar y la prosperidad de la humanidad, y siempre se ha empeñado en lograr su finalidad".

COMENARIOS EN WASHINGTON

Washington, enero 21. — Han sido bien recibidas en ésta las declaraciones del ministro de relaciones exteriores del Japón, señor Arita, por cuanto renueva las seguridades de que su país no tiene la intención de obstruir la política de puertas abiertas en China. Recientemente la impresión dominante a ese respecto era pesimista, debido a las numerosas quejas recibidas de los hombres de negocios estadounidenses establecidos en ese país, quienes se quejaron de que se les hacía víctimas de distingos perjudiciales para sus intereses, en las zonas ocupadas por los nipones. Por ello, se abriga la esperanza de que el Japón adopte una política que demuestre en la práctica las seguridades renovadas por el ministro Arita.

Por otra parte, ha sido objeto de grandes comentarios el anuncio hecho por el señor Arita, de que se adoptarán "las necesarias medidas adecuadas" respecto del transporte de armas para China, a través de la Indochina francesa.

MARINA JAPONESA ESTA PREPARADA PARA CUMPLIR SU MISION

El ministro de Marina, almirante Yonai, al contestar a una interpelación, declaró que el programa del rearme de la marina japonesa, actualmente en vías de ejecución, permite al Japón seguir sin temores de ninguna clase su misión en el presente y en lo futuro.

"El Japón — agregó el almirante Yonai — vigila con mucha atención la acti-

tud de las otras potencias ante los acontecimientos de China, y ha puesto ya en práctica el plan definitivo a favor del principio de "no amenaza y no agresión" a que está apegado el gobierno del Japón".

Esta declaración del ministro de Marina fué saludada con grandes aplausos, cosa sumamente rara en la Cámara de los Pares.

EN EL SENADO DEL JAPON SE TRATO

LA POLITICA INTERNACIONAL

Tokio, 23. — El barón Okada interpeló en la Cámara de los Pares al ministro de Relaciones Exteriores del Japón, Sr. Arita.

El barón Okada manifestó, entre otras cosas, que "ciertas potencias europeas y americanas, por la oposición hecha al Japón referente a la reconstrucción del Asia Oriental y por el olvido voluntario de sus propias agresiones contra China, en un pasado aun no muy lejano, serían responsables de una nueva guerra mundial si continúan la ingerencia en los asuntos asiáticos".

Dicha reconstrucción, agrega el barón Okada, debe ser solamente obra de los orientales.

En su contestación, el ministro de Relaciones Exteriores declaró que el Japón tratará de hacer comprender a las terceras potencias sus verdaderas intenciones respecto a China.

El señor Arita afirmó que el Japón no abriga la intención de expulsar a los residentes extranjeros que habitan en el territorio chino, y agregó que el fin de las hostilidades es de primordial importancia para el resurgimiento de la nueva China, lamentando la ayuda prestada por naciones extranjeras al mariscal Chang-Kai-Shek, consiguiendo únicamente dilatar en esa forma el lógico desenlace de los acontecimientos.

El Sr. Arita declaró que el Japón tomará medidas de represalia en caso de que terceras potencias quisieran ejercer contra él una presión económica.

"La posibilidad de efectuar negociaciones con Gran Bretaña y los Estados Unidos para la revisión del tratado de las nueve potencias sería de desear, pero es todavía prematuro pensar en ello".

Luego el ministro se mostró optimista en las negociaciones con Rusia en lo referente a la cuestión de las pesquerías.

Otro interpelante criticó vivamente las "adulonerías y las bellas palabras que el señor Arita usa con Gran Bretaña y los Estados Unidos" y reclamó una política más enérgica y vigorosa, agregando: "Si Gran Bretaña y los Estados Unidos decretan el bloqueo económico, el Japón debe reasumir su libertad de acción, porque ha llegado el momento de hacer saber a terceras potencias que se equivocan grandemente al pretender obrar contra el Japón y que las consecuencias de sus actos serían muy graves".

(Continuación de la 1.ª pág.)

embargo, a pesar de todas las explicaciones repetidamente dadas por el Gobierno del Japón, existen desgraciadamente todavía mal entendidos en ciertos círculos extranjeros en los cuales se atribuye al Japón la intención de cerrar las puertas de China. Si queremos dedicarnos de lleno a la creación de un nuevo orden de cosas en el Asia Oriental mediante la mútua asistencia y la solidaridad entre el Japón, el Manchukuo y China, serán evidentemente necesario establecer algunas restricciones y ciertas reglas en las zonas que tienen importancia vital para la defensa nacional y la independencia económica en los tres países. Pero esas medidas serán reducidas al estricto mínimum y no tienen otra razón de ser que la de permitir al Asia Oriental el desempeñar cumplidamente su rol de eslabón en la cadena de la economía mundial contribuyendo a la prosperidad general de la humanidad.

"Por lo tanto quedarán abiertos amplios horizontes para la actividad, y en ellos los derechos e intereses de otros países, así como las empresas comerciales o bien las demás actividades pacíficas de sus ciudadanos no sufrirán menoscabo alguno, dándose, por el contrario, la bienvenida a cualquier participación extranjera, siendo de esperar confiadamente que la actividad de las demás potencias será estimulada mayormente por el nuevo orden de cosas.

"El Gobierno del Japón está persuadido de que la desaparición de las barreras aduaneras de toda clase y el alentar la cooperación económica entre las naciones son los mejores medios para aumentar el bienestar y la prosperidad de la humanidad, y siempre se ha empleado para lograr esa finalidad.

"Su política futura no experimentará ningún cambio a ese respecto. En efecto, es en virtud de su propia política que el Gobierno del Japón se propone limitar, solo en el mínimum indispensable, la restricción de las actividades económicas de las otras potencias en el sistema que se propone adoptar en el Manchukuo y en China, augura el Gobierno Japonés que las demás potencias interesadas comprendan sus verdaderas intenciones y cooperen en el establecimiento de un nuevo orden de cosas en el Asia Oriental.

"Es de lamentar que los acontecimientos de China hayan engendrado circunstancias perjudiciales a los derechos e intereses individuales de ciudadanos de otras potencias desidentes en China o bien hayan causado trabas a sus actividades y a sus derechos de residencia. Pero creo que todo el mundo se dará cuenta de que las necesidades militares han hecho de que esas circunstancias fueran inevitables. Por otra parte el Gobierno del Japón ha prestado a esa cuestión la mayor atención posible y ha hecho de su parte todo lo que era necesario para resolver los litigios en suspenso con toda la diligencia y toda la celeridad que permitían las circunstancias y apenas terminadas las investigaciones ordenadas. Y los asuntos de ese género que fueron resueltos en forma satisfactoria, no son pocos.

"Relativamente a las informaciones según las cuales a través del territorio de la Indochina Francesa pasan armas destinadas a China y a otros países, el Gobierno

del Japón llamó la atención en repetidas oportunidades a los Gobiernos interesados en ese problema, y si llegara a ser necesario adoptaría las medidas apropiadas al caso. Actualmente, y después de la caída de Cantón y de Hankow el asunto ha entrado en una nueva faz.

"Mientras tanto debemos proseguir nuestros esfuerzos para derribar al régimen anti-japonés, y tenemos la obligación, al mismo tiempo de dedicarnos activamente a la obra de reconstrucción. A pesar de que el régimen que encabeza Chiang-Kai-Shek sigue profesando la política "guerra de larga duración" se ha refugiado en una provincia muy alejada y ha llegado a ser una simple administración local; al mismo tiempo en las regiones en que dominan nuestras fuerzas, se desarrollan los sentimientos anti-comunistas y se crea paulatinamente un sentimiento favorable a la amistad con el Japón. El Gobierno Provisorio de Pekín el nuevo Gobierno de Nanking y el Gobierno Autónomo de Mongolia realizan grandes progresos y conquistan cada día más el apoyo y la confianza de las poblaciones. Además, el año pasado fué creada una comisión mixta integrada por esos gobiernos y ya se ha registrado en Cantón y en Hankow un movimiento en favor de la creación de gobiernos similares. Es de esperar que el Gobierno Central será rápidamente organizado y que cooperara con nosotros para el arreglo del conflicto actual.

"Respecto a la reciente fuga hacia Chungking de ciertos jefes de la fracción que responden al régimen de Chiang-Kai-Shek, el Gobierno del Japón sigue con la mayor atención el desarrollo de los acontecimientos.

"Con el fin de luchar con las destructoras actividades de los comunistas, hace algún tiempo fué celebrado un acuerdo para defendernos contra la Internacional Comunista, e Italia se adhirió de inmediato a ese acuerdo. Las maniobras del Komintern son a la vez insidiosas y fugaces, pero en Europa, en Asia y en todas partes donde se producen desórdenes se descubre invariablemente la mano del Komintern oculta entre bastidores.

"La guerra de España, que sigue desde hace tres años, ofrece el mejor ejemplo de las actividades del Komintern cuyo procedimiento preferido consiste en servirse de incidentes locales como de una chispa destinada a provocar una conflagración mundial tendiente a bolcheviquizar al mundo. En verdad el Komintern es el mayor enemigo de la paz y del orden.

"También en el Asia Oriental los comunistas desplegaron grandes actividades antes del comienzo de asunto de China. Intrigaban en el seno del Gobierno del Kuomintang y forzaron a Chiang-Kai-Shek a seguir una política anti-japonesa. Desde la iniciación de las hostilidades ex-

tendieron rápidamente sus siniestras influencias y lograron finalmente penetrar en el consejo del Kuomintang hasta el punto de alcanzar puestos preponderantes tanto en asuntos políticos como en asuntos militares. Lo que se define como "guerra de desgaste" así como a táctica de guerrillas tienen su origen en las recomendaciones del partido Comunista. Constituyen una conspiración que al sacrificar a inmensa masas de chinos, intentan retardar todo el tiempo que sea posible el arreglo del conflicto actual tendiendo al mismo tiempo a la bolcheviquización total del mundo entero. Sin embargo, y felizmente, el acuerdo celebrado entre Japón, Alemania e Italia contra la Internacional Comunista ha dado pruebas de ser eficaz para hacer fracasar en cierta medida, tanto en Asia como en Europa, las destructoras intenciones del Komintern. Y podemos tener la seguridad de que, a medida que ese acuerdo se vaya extendiendo, más grande será la garantía de paz que tendrá el mundo. Es satisfactorio el constatar que las más recientes extensiones de ese pacto anti-comunista han sido registradas con la adhesión de Hungría y del Manchukuo.

"Nuestras relaciones con Rusia llegaron a ser muy tensas en momentos de la cuestión de Chang-Kou-Peng. Sin embargo ese incidente fué solucionado gracias a la apropiada acción del Gobierno Japonés antes de que ese incidente cobrara más amplias proporciones. La cuestión relativa a la parte norte de la Isla Sakaline, y la ilegal ingerencia en las concesiones petrolíferas y hulleras que nos pertenecen a consecuencia de tratados, no han sido resueltas aun y hace de que sea difícil el ejercicio de nuestros derechos. Con respecto a la cuestión de las pesquerías, a pesar de que hallamos realizado incansables esfuerzos para la celebración de un tratado, cuyo texto fué objeto hace tiempo de un acuerdo entre ambos países, las negociaciones fracasaron por que el Gobierno de los Soviets entró a discutir cuestiones que no tienen relación alguna con el asunto de la pesquería.

"En Noviembre pasado el Gobierno del Japón entabló negociaciones para la renovación del "modus-vivendi" que expiró a fines de este año. Pero, también en este caso, el Gobierno de los Soviets planteó incesantemente condiciones tan fuera de razón que no se logró llegar a ningún acuerdo antes del plazo de la expiración y, por lo tanto, el Gobierno del Japón decidió reanudar las negociaciones durante el año en curso rogando al Gobierno de los Soviets de no tomar ninguna medida susceptible de afectar la situación actual de las pesquerías. A la espera de que el Gobierno de los Soviets negociara con toda sinceridad y que se llegara finalmente a un acuerdo el Gobierno del Japón, sin embargo, está preparado para adoptar todas las medidas apropiadas si se viera obligado a proteger sus intereses y su derecho legítimo. Creemos que una paz duradera solo puede ser establecida sobre bases morales de amistad y armonía entre los hombres y conformidad con los principios de Justicia y Equidad.

"Las causas de agitación que actualmente se notan en él son ciertamente complejas y numerosas, pero no hay duda alguna de que una de las principales causas de

(Continúa en la 4.ª pág.)

Sastrería Japonesa

Fundada en el año 1916

de S. Katayama

PIEDRAS 572

U. T. 33-5452

esa situación reside en los esfuerzos realizados para mantener el statu-quo que, de hecho, ya no está de acuerdo con la verdadera justicia y en los intentos realizados por razones egoístas para trabar el desarrollo y el progreso de las potencias jóvenes que están en pleno ascenso.

"El establecimiento de un nuevo orden de cosas en el Asia Oriental que propone el Gobierno del Japón está basado sobre principios sanos y morales y está de acuerdo con los principios de la Justicia Internacional. Servirá, y de ello estoy convencido para engendrar la amistad entre los pueblos del Asia Oriental con los de las otras potencias colocando sus relaciones sobre bases sólidas para contribuir de tal manera al establecimiento de una verdadera paz en el mundo. Y dado de que existen todavía quienes sienten a ese respecto aprensiones y dudas, es de nuestro deber de mantenernos en la firme resolución de marchar sin temores por el derecho camino que se abre ante nosotros a los mandatos de nuestra política nacional".

DEMOSTRACION EN HONOR DE LA SEÑORA DE FUKUMA

Las damas niponas residentes en Buenos Aires ofrecieron ayer una demostración en honor de la señora de Fukuma, esposa del Cónsul del Japón, con motivo de su próximo viaje a su patria.

IMPORTANTE DESCUBRIMIENTO JAPONES

Una Vacuna para la Escarlatina
Tokio. — El Dr. Hidetake Yaoi, del Instituto de Enfermedades Infecciosas, ha descubierto una vacuna contra la escarlatina. El nuevo producto fué ensayado en más de 100.00 personas durante el curso del año pasado y puso en evidencia en todos los casos su gran eficacia. La citada vacuna presenta la ventaja de no provocar ninguna reacción en el organismo al que se aplica.

JAPON ACEPTO UNA EXPLICACION DEL GOBIERNO SOVIETICO

Tokio, 21. — El embajador soviético presentó excusas al gobierno del Japón acerca del avión ruso que cruzó la frontera de Sakalin el 6 del corriente. La nota aduce que por el mal tiempo el aparato vióse forzado a desviar su ruta. El Ministerio de Relaciones Exteriores aceptó la explicación.

CRECIMIENTO DE LOS AHORROS DE LA NACION EN GENERAL

Las publicaciones oficiales del gobierno del Japón, con especificación de los diversos renglones, caja postal, depósitos de ahorro en los bancos, depósitos en las sociedades cooperativas, inversiones diversas, reservas de los seguros, bonos adquiridos por los particulares, etc., hacen ascender a 1.706 millones en 1934; 2.604 millones en 1935; 2.836 millones en 1936; 4.721 millones en 1937 y 4.744 millones en los 8 primeros meses del año 1938.

<p>"NAMBEI" Compañía de Importación y Exportación Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI" U. T. (33) 3001, 3002, 3003, 3004, 3008 y 3571 T. T. Buenos Aires, 904 SARMIENTO 470 BUENOS AIRES</p>	<p>T. NISHIZAWA Representante de Mitsubishi Shoji Kaisha, Ltda. FLORIDA 229 — U. T. 33-2981-2982</p>	<p>F. KANEMATSU y Cia. Ltda. Importaciones y Exportaciones JUJUY 136 - U. T. 45, Loria 5823 y 5824</p>	<p>S. TSUJI Importador BALCARCE 682 - U. T. 38 Avda. 5744</p>
<p>H. KATO Única Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería HERRERA 2097 y 2111 - U. T. 21-1941</p>	<p>S. YAMADA y Cia. Importadores MORENO 2039 U. T. Cuyo, 47-4354 y 4405</p>	<p>PIDA SIEMPRE Marca KANEBO PARA TEJIDOS RIVADAVIA 1210 (4o. piso) U. T. 38 - 3239</p>	<p>LA MAISON SATUMA K. YOKOHAMA Objetos de Arte y Antigüedades ESMERALDA 1080 - U. T. 31-8601 Sucursal: SUIPACHA 865 - U. T. 31-4837</p>
<p>SADAO HATTORI IMPORTADOR Especialidad en artículos de Cepillería LINIERS 649 - U. T. 45, Loria 3219</p>	<p>IIDA y Cia. Ltda. (Takashimaya) Importadores y Exportadores RODRIGUEZ PEÑA 162 U. T. Mayo 38-3419</p>	<p>M. OMURA Importador de artículos generales del Japón SAN MARTIN 235 - U. T. 38-2683</p>	<p>S. KAISEKI Representante de DAIDO BOEKI KAISHA LTD. Kobe, Japón Importación y Exportación MORENO 1338 - BUENOS AIRES U. T. 38 - Mayo 7286</p>
<p>KATSUDA y Cia. Importadores MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2313</p>	<p>N. HARA y Cia. Importadores BELGRANO 1470 U. T. Mayo 38-2438 y 9437</p>	<p>S. ANDO y Cia. Importadores DEFENSA 532-40 U. T. 33 (Av.) 2296;</p>	<p>NAOJI SAITO BUENOS AIRES BOEKI ASSENJO ROQUE S. PEÑA 616 - 7o PISO U. T. 33 - 6374</p>
<p>B. TAKINAMI Importador Cava Establecida en el año 1905 VICTORIA 733 — U. T. 34 - 0812</p>	<p>CARLOS C. ISHIY Importador y Exportador Bmá. MITRE 341 - U. T. 33 Avda. 9782</p>	<p>JIRO HONDA y Hno. Importadores de Artículos Generales del Japón MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718</p>	<p>GUIA JAPONESA LEGACION DEL JAPON: Reconquista 336. — U. T. 31-3193. CONSULADO DEL JAPON: Reconquista 336. U. T. 31-0978 CAMARA DE COMERCIO JAPONESA: Avenida Roque Sáenz Peña 616. 7o. Piso. — U. T. 33, 1452. INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES: Viamonte 1435. ASOCIACION JAPONESA: Patagones 840. — U. T. 23-3993. COMPANIA DE VAPORES O. S. K.: ROQUE S. PEÑA 616 - 2o. Piso U. T. 33-1051 - 1052 - 1053 y 5955</p>
<p>I. HIROTA Importador de artículos generales del Japón CHILE 1029 - U. T. 37 (Riv.) 0251</p>	<p>TAKAO ARAI Representante de B. ESPECIE DE YOKOHAMA Ltda. Avda. ALVEAR 3900 — 7o. piso U. T. 72 - 1469</p>	<p>Casa "YAMANAKA" Oriental Fine Art Curious VIAMONTE 624 - U. T. 31 7846</p>	
<p>N. IKEDA The National City Bank of New York BARTOLOME MITRE 502 U. T. Avenida 33 - 4031</p>	<p>CASA ITOH (S. OHTA) Representante de C. Itoh y Cia. Ltda. SAN MARTIN 66 - Esc. 304-305 U. T. 34, Defensa 5158</p>	<p>K. KAWAI Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería DEFENSA 1597 U. T. 33-8256</p>	